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令和元年度 第 1回恵庭市地域公共交通活性化協議会 議事録 

日時 令和元年6月 28日（金）14:30～15：30 

会場 恵庭市民会館 2階 視聴覚室 

出席者 【委員】神田会長、大槻副会長、杉澤委員、桒重委員（代理山中様）、来栖委員（代理藤本様）、髙橋委

員、棟方委員、沼田委員、金田一委員、安倍委員、臼澤委員、船田委員、亀石委員 

委員 計 13名（欠席8名） 

【委嘱状交付】原田市長  

【事務局】生活環境部：広中部長、野村次長、市民生活課：粟野課長、田中主査、東間（記）  

傍聴者 0名 

［議事］ 

1．開会宣言  

委嘱状交付、原田市長あいさつ 

2.構成員紹介 

3．議題  

１）選任 第１号 会長・副会長・監査の選任 

・会長 神田委員、副会長 大槻委員、監査 臼澤委員・船田委員が選任された。 

２）報告 第１号 平成 30年度の歳入歳出決算報告 

報告 第２号 平成 30年度の監査報告 

報告 第３号 平成 30年度の利用状況（エコバス･エコタク） 

報告 第４号 平成 31年度の利用状況（エコバス・エコタク）  

報告 第５号 平成 31年度エコタク事業者との契約期間の変更について 

・報告第1～5号について事務局より資料に基づき、報告された。 

・質問、意見はなし。 

３）議案 第１号 令和元年度の事業計画（案） 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見は次のとおり。 

杉澤委員）次期計画は、まちづくりや観光と一体となった網形成計画ではなく任意計画か。 

事務局）任意計画と考えている。 

４）議案 第２号 令和元年度の歳入歳出予算（案） 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見はなし。 

５）議案 第３号 地域内フィーダー系統確保維持計画（案） 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見は次のとおり。 
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杉澤委員）Ｐ22生活交通ネットワーク路線イメージは、現況と合致しているのか。 

また、計画提出にかかり軽微な変更があれば、事務局と支局の間で調整する。 

事務局）確認する。 

６）議案 第４号 令和元年10月 1日以降におけるエコタク委託業者について 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見はなし。 

７）議案 第５号 令和元年10月からのエコバス・エコタク運賃について 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見はなし。 

８）議案 第６号 バスマップ（時刻表・路線図）の作成について 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見はなし。 

９）議案 第７号 エコバス車内サイネージ広告について 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見はなし。 

１０）議案 第８号 中央バス千歳線「サッポロビール北海道工場～北部隊入口」間の千歳市協議会運賃適用の同

意について（追加議案） 

・事務局から議案に基づき説明し、承認された。 

・質問、意見は次のとおり。 

杉澤委員）同意書の文言に今回の運賃適用同意は「次の運賃改定まで」と掲載したほうがいい。 

詳細は中央バス㈱と詰めることとする。 

4.その他 

・タクシー事業者に係る恵庭・千歳地区の営業区域の統合について 

事務局から資料に基づき説明、報告された。 

・エコバス「スマホ定期券」のテレビ放映について 

事務局から報告された。 

スマホ定期券の導入がHBC（北海道放送株式会社）「北のビジネス最前線」7/14（日）・7/21（日）6：30～6：45放

送予定。 

5．閉会 


